
essere un carabiniere
Ci  sono  dei  casi  in  cui  mi  piacerebbe  essere  un

carabiniere.

Sono appena tornato da Lama dove sono andato a depositare
vetro, plastica e lattine nei cassonetti della differenziata.
Ero lì di fronte al cassonetto con il mio contenitore in mano
e si ferma una macchina. Il passeggero abbassa il finestrino
(un  tipo  alla  Zingaretti-Montalbano,  ma  con  accento
napoletano)  e  mi  fa:

Scusi, le può interessare una motosega?

No.

Perché sa, abbiamo appena finito di scaricare a Siena ed è
avanzata una motosega e allora la volevamo vendere.

No, grazie, sono a posto così.

E i due sono ripartiti alla ricerca di nuove avventure e noi
rimaniamo qui in un paese dall'enorme evasione fiscale in cui
chi evade viene visto come un furbo anzichè come un ladro.

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=3147

